



► KASUS PENIPUAN

## Beredar Lowongan Kerja Palsu, Satu Korban Melapor

UMBULHARJO—Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Jogja menegaskan tidak membuka lowongan pekerjaan. Hal ini menindaklanjuti adanya laporan adanya penipuan modus mendapat lowongan di instansi ini.

Sekretaris Dishub Kota Jogja, Golkari Made Yulianto, menjelaskan sudah ada korban lowongan palsu yang mengatasnamakan Dinas Perhubungan Kota Jogja, yang menanyakan proses rekrutmen melalui media sosial instansi tersebut. "Ada warga yang menanyakan lewat DM [*direct message*] ke medsos kami. Yang bersangkutan merasa sudah mendaftar dan dinyatakan diterima, tetapi belum ada pemanggilan untuk masuk kerja," ujarnya, Jumat (28/6).

Meski demikian, belum diketahui apakah korban mengalami kerugian materiel karena diminta membayar oleh pengiklan lowongan palsu tersebut. "Kami belum tahu. Karena yang bersangkutan tidak melaporkan ke kami," katanya.

Menindaklanjuti kejadian ini, Dishub langsung membuat pengumuman di media sosial untuk mengantisipasi adanya korban penipuan lainnya. "Kami

membuat pengumuman agar tidak ada orang lain lagi yang menjadi korban penipuan," katanya.

Dalam pengumuman itu, Dishub Kota Jogja menyatakan tidak pernah membuka rekrutmen pegawai baik aparatur sipil negara (ASN) maupun non-ASN. Apabila ada informasi yang mengatasnamakan pemerintah atau Dishub Kota Jogja, dipastikan informasi tersebut tidak benar atau hoaks.

"Informasi dan pengumuman terkait dengan rekrutmen pegawai di Dinas Perhubungan Kota Jogja secara resmi hanya dapat diperoleh melalui situs atau akun media resmi kami. Untuk itu, kami mengimbau kepada masyarakat agar berhati-hati dan mewaspadaai adanya modus penipuan dalam proses penerimaan calon karyawan yang mengatasnamakan Dishub Kota Jogja," tulis akun Dinas Perhubungan Kota Jogja dalam pengumuman tersebut.

Dishub Kota Jogja juga tidak pernah memungut biaya apapun dari pelamar. Pelamar yang menjalani proses seleksi dan lolos ke tahap berikutnya akan diumumkan dan diundang secara resmi melalui pengumuman akun media sosial dan *website* resmi. (Luqas Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005